
 

patri
esconderijo vontades



Diário da Quarentena 

em Marte 
AUTORA: LILIAN FERREIRA MARQUES 

4.º ano Vespertino 

Professora: Luanda 

 

 



Meu nome é Nailil sou uma alienígena e moro em Marte. 

 



 Meu planeta é um planeta diferente aqui algumas coisas são ao contrário e 

também são muito diferentes das coisas no planeta Terra. 

 No planeta Terra em 2020 houve uma pandemia e muitas pessoas pegaram uma 

doença chamada de Corona vírus/covid 19, esse vírus também chegou a Marte, mas 

aqui é chamado de Chalankazan vírus. 

 



 No planeta Terra com a chegada desse vírus os seres humanos precisam lavar 

as mãos e utilizar álcool gel para se prevenir, pois esse vírus é contagioso e 

perigoso. 

 Aqui em Marte é diferente os aliens não utilizam água para lavar as mãos eles 

usam mel, eles também não usam mascaras de proteção, usam uma meia fedorenta 

no nariz. 

 Correm boatos que em Marte eles entram em piscinas de petróleo e precisam 

plantar uma bananeira para se proteger do Chalankazan vírus e precisam fazer isso 

1 vez por semema, para não pegar o vírus, mas isso ainda não ficou provado. Como 

uma solução o que sabemos de verdade é que aqueles que são contaminados tem que 

beber água do esgoto que precisa vir do planeta Terra para tentar sobreviver, mas 

muitos morrem em menos de 24 horas, pois o vírus é muito perigoso. 



  Achou nojento saber que precisamos beber água de esgoto? Nós alienígenas 

somos bem diferentes dos seres humanos, e beber água do esgoto não faz mal para 

a gente, em muitos casos funciona como remédio para curar muitas doenças. 

 Aqui não bebemos água, pois, não existe em nosso planeta, nós bebemos lava 

que sai dos vulcões do planeta. 

 



 

  Vocês não devem conhecer alienígenas e também não devem conhecer o nosso 

planeta, todos falam muito daqui. Mas como é viver aqui nenhum ser humano sabe. 

  Eu tenho muito conhecimento sobre a vida dos seres humanos e do planeta 

Terra. Em nosso planeta estudamos muito sobre como é a vida dos seres humanos 

da forma como vivem.  

 

 

 

 

 



  Sabia que aqui em Marte nós também temos escolas e faculdades? Eu por 

exemplo, estudei muito e virei uma médica de sucesso aqui em meu planeta, mas 

assim como no planeta Terra aqui ainda não encontramos a vacina para o 

chalankazan vírus, conhecido no planeta de vocês como Corona vírus/Covid 19. 

 



 Todos aqui estamos muito preocupados e seguimos em busca da vacina, não 

queremos que o povo alienígena se acabe. 

 Também temos medo de nossa lava acabar, pois ela é para nos como a água é 

para os humanos, por isso precisamos cuidar do nosso lindo planetinha vermelho.  

 

 



 Vou contar para vocês como o Chalankazan vírus conhecido por Corona vírus 

pelos humanos chegou ao nosso planeta. 

 Um médico Alien foi até a terra buscar água de esgoto para abastecer o 

hospital de Marte, pois usamos essa água para fazer alguns remédios e infelizmente 

ele foi infectado.  

 

 



 

 Chegando aqui começou a passar mal e ninguém conseguia descobrir o que ele 

tinha, então ele teve que ser levado ao planeta dos Anéis para descobrir qual era a 

doença e como tratar.  

 No planeta dos Anéis os médicos que conheciam ainda mais as doenças do que 

os médicos de Marte ficaram sabendo que ele esteve na terra e como já haviam 

tido Aliens do seu planeta infectados pelo vírus que começou na terra conseguiram 

diagnosticar a doença do médico e tratar antes que ele morresse. 

 Mas infelizmente outras pessoas também foram infectadas, e assim como o 

planeta dos Anéis e o planeta Terra estamos todos em busca da cura para esse 

vírus. 

 



 Eu faço parte da equipe de estudos avançados e temos feito muitas 

descobertas sobre esse vírus. A principal é de que ele mata as pessoas mais velhas 

e que quem é mais novo consegue ter mais chances de recuperação. 

 Os planetas continuam a tomar cuidados, quando um alienígena vai até o planeta 

terra ele se protege e dessa forma a doença está ficando mais controlada e a 

maioria dos alienígenas que se contaminam estão se recuperando, assim logo não 

teremos mais doentes em nosso planeta. 

 Aqui em Marte todos levaram a doença a sério por isso está tudo sobre 

controle, mesmo que ainda não tenha a cura. 

 

 

 



 Vocês que moram no planeta Terra precisam se cuidar, pois a doença ainda está 

contaminando muitas pessoas aí. Levem o isolamento e os cuidados a sério não 

deixem de usar máscara fora de casa, lavem bem as mãos e higienizem com álcool 

gel e evite sair de casa se não for necessário. 

 Espero que tudo acabe logo e que todos possam se abraçar novamente. 

 

 

 




